
令和 6年(2024年)7月 1日    https://www.kyoto-be.ne.jp/katsura-hs/mt/      家のマークは、「ＨＰ」です。「＞」以下はＨＰ上の関連記事の場所を表しています！ 

[1] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶◆    ＰＴＡ会長 吉田 格男 

皆様、日頃 PTA 活動に対するご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は「会長」という重責を務めるにあたり、関連する YouTube を約 20 本視

聴し、そこで紹介された書物も読んで、PTA の歴史と昨今の変化、そして全国

の成功例などを年末から勉強して、就任の準備をしました。前任の足立会長が

コロナの明けた令和 5 年度の活動経験に照らして負担減を目指され、2 月の臨

時総会で規約を改正されたことは時勢の変化とも、私が幅広く知識を得たこととも合致しており、

その方向性を踏まえて運営しようと画策しました。そこで、桂高校だけ、私の代だけ見ていては将

来に汚点を残すことになりかねず、年初に初めてお会いした時から竹井副校長先生にはご指導とご

助言を沢山賜り、軌道修正をかけながら 1 学期を何とか運営することが出来ました。今後も無理の

ない運営でありながら、他校より進化した形の桂高校の PTA が、一番大切な生徒の皆さんの助成

や支援に十分寄与することが出来るように活動するのを願ってやみません。 

 

◆校長あいさつ◆      校 長  柏木 佳久 

PTA 会員の皆様には、ますます御健勝で御活躍のこととお喜び申し上げます。 

本校は昭和 23 年の開校以来、今年で創立 76 年目を迎える歴史と伝統のある

学校であり、「創造性に富み、心豊かな、たくましい人間の育成」の教育目標の

もと、地域から信頼され愛される学校づくりを目指し取り組んでおります。 

さて、3 年以上に及ぶ新型コロナとの戦いも感染症法上の位置づけが 5 類に

移行したことを受け、生徒たちは文化祭や体育祭などの学校行事や部活動等において、活気が戻り、

充実した学校生活を過ごしています。生徒たちは、このコロナ禍を経て、多くのものを失った一方、

コロナに負けることなく、より一層たくましく、そして、今を前向きに生きる人間へ成長してくれ

ました。これからの時代は正解のない、予測困難な時代と言われますが、生徒たちには、社会の変

化を前向きに受け止め、よりよい社会と幸福な人生の創り手となることを大いに期待しています。 

最後になりましたが、PTA 会員の皆様には、本校の教育活動に対しまして、変わらぬ御理解と御

協力を賜りますようお願い申し上げ、御挨拶といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 報 桂高 第 170 号 
京都府立桂高等学校 ＰＴＡ 

〒615-8102 京都市西京区川島松ノ木本町 27 ☎075-391-2151 

◆桂高校では、スタディサプリによる情報発信を行っています。 

登録がお済みでない方は、お知らせしている IDを登録してください。 

ご不明な場合には、学校にお問い合わせください。◇ 

今までは長期間にわたって紙媒体で発行してまいりましたが、時代の進化とともに社会情勢

を鑑みて、電子媒体へと変更致しました。ホームページのトップ画面の一番下までスクロール

していただき、枠囲みの「京都府立桂高等学校 ＰＴＡ」というところを押していただきますとい

つでもご覧になれるようにしています。 

次の QRを読み取って、ホットな桂高校を知りましょう！ 

桂高校ＨＰ 桂高校 Instagram 

令和６年度入学式 

４月８日（月）に体育館で開式され、新

１年生が入学されました。誠におめでとう

ございました！ 

来賓として招かれた山嵜規洋子副会長

から今年度の PTA 活動の趣旨説明を行

い、例年行われていた「抽選」による学級

委員選出は実施しませんでした。 

令和６年度ＰＴＡ人事 

６月７日配信のスタディサ

プリのお知らせにありますよ

うに、本部役員５名、会計監査

２名、学級委員２７名（各クラ

ス１名✕９クラス✕３学年）の

メンバーで運営してまいりま

す。ＰＴＡ会員皆さまのご支援

をどうぞ宜しくお願いします。 

◇ＰＴＡ活動の改革◇ 

桂高校では、令和５年度より各種ＰＴＡ活動について、負担軽減とこれからの新たな

時代に即した運営を目指すために「ＰＴＡ規約」を大きく改正しました。 

令和６年度におきましても、先生方と協力して「学習環境の充実」と「生徒の健全育

成」に更に注力できるように引き続き改革路線を継続し、保護者も楽しめる PTA活動

にしていきたいと考えています。何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

https://www.kyoto-be.ne.jp/katsura-hs/mt/
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◆クラブのトピック・校外の大会表彰◆ 

☆＃SASS2023 で特別賞（テーマ：農業）「富士見工業賞」を受賞しました！ 

＃SASS2023「大学生による中高生のための SDGs/サスティナビリティアワード」は、大学

生が運営する SDGsをテーマとする動画コンテストです。本年度は「SDGsを考え行動して発信

する」をテーマに募集され、3 月 22 日の最終審査で TAFS 第２研究群芝班が企業・団体に関連

する SDGs テーマの動画作品として特別賞（テーマ：農業）「富士見工業賞」を受賞しました。 

「循環資源の新たな可能性を探求～汚泥回収リン"MAP"の利用促進を目指して～」 

 

◇新学級委員選出/合同委員会◇ 

事前に各保護者から提出された回答を基に本部役員で協議し、ご本人の意向を伺って

新学級委員を選出しました。５月７日(火)に合同委員会を開催し、初めての顔合わせをし

ました。今年度は本部役員全員の総意に基づいて、管理職の先生や新学級委員との協議

により、各学年の正・副委員長を選出せず、運営委員会の開催を見送りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆昨年度の進路状況を振り返って◆ 進路指導部長 大西  徹 

令和５年度卒業生の進路状況について、実数では、公務員 2 名、学校紹介によ

る民間事業所 10 名、縁故就職４名が就職し、国公立大学 12 名、私立大学 232

名、短期大学 11 名、専門各種学校 64 名（内看護８名）が進学しました。卒業

生が新しい舞台で活躍されることを切に願います。特筆すべきは、延数で「関関

同立」に 63 名、「産近佛龍」に 278 名合格し、昨年度を大きく上回り、過去５

年間でも最も多い数となったことです。 

以前は、一般入試が受験の王道でしたが、今は一般選抜と名称を変え、私立大学では入学者の半

数以下まで減っています。一方で「年内入試」である学校推薦型選抜、総合型選抜にウエイトは移

り、３種類の入試方式から、自分に最も合った方式を選び、十分に準備の時間をかけて対策するこ

とが重要です。「年内入試」は、学力に加え、学業成績、スポーツ・文化活動などの過去の実績、学

修計画書や集団面接、プレゼン能力や小論文などを通して、自分の頭で考え、自ら育つ力のある人

を見分けるための試験で、高校生活をどう過ごすかが大きなポイントとなります。 

進路を考えるとき、就職先や進学先に意識が向きがちですが、学んだことや経験したことを通し

て、自分が「どう生きるか」を真剣に考えることが重要です。進路は高校３年間の総和です。桂高

校でどう過ごすかによって、卒業後の自分の将来を変えていくことができるのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA本部サポーター募集中！ 

文化祭と体育祭の日に活動できる会員（保護

者）の方を本部サポーターとして募集します。

日が迫りましたら、スタサプ等で告知します！ 

・文化祭 9/ 4(水)のみ 

・体育祭 9/27(金) 

 
本年度最初のＰＴＡ広報誌をお届けしま

した。取材や原稿作成にご協力いただいた

皆様に心より感謝申し上げます。 

次号も、ＰＴＡ活動や校内の様子が分か

りやすいものに出来るよう頑張りますの

で、宜しくお願い致します。 

〔ＰＴＡ本部役員一同〕 

◇第１回朝の挨拶運動◇ 

４月 17 日(水)に本部役員有志で、先生方と一緒に行いま

した。交通安全運動の一環として実施された経緯もあり、次々

と登校される生徒の皆さんの和やかな様子を拝見し、朝から

清々しい気持ちになりました。遅刻する人が殆どいない状況

でしたので、8:35には完了することが出来ました。 

◇第１回花の植え替え◇ 

５月２８日(火)が大雨で、６月４日に順延となりました。打

って変わった晴天の下で、校門横の花壇において本部役員と学

級委員有志が参加して行われました。農業科で OB の宮脇 潤

先生と専門学科の生徒さんのリードで、楽しんで取り組むこと

が出来ました。終了後、希望者のみ募りましたが結局全員で農

場見学もすることになり、野菜の購買も人気でした。 

◇令和６年度ＰＴＡ・教育後援会総会◇ 

今年度も書面審議として、スタサプと文書で既にご案内いたしました（総会資料はホー

ムページ参照）。従来の昨年度報告と今年度計画・予算案のほか、令和５年度に引き続き、

「ＰＴＡ規約」の改正を提案させていただきました。皆さまからお寄せいただいた表決を

基に採決し、６月２１日に審議した全ての結果もスタサプで報告させていただきました。 

編集後記 

https://www.kyoto-be.ne.jp/katsura-hs/mt/

